

# *Le Conseil d'État décrète le deuil officiel à l'occasion du décès du président sahraoui*

---



**La Havane, 1er juin, (RHC).- Le Conseil d'État a décrété une journée de deuil officiel à l'occasion du décès du président de la République Arabe Sahraouie Démocratique et secrétaire général du Front Polisario, Mohamed Abdelaziz.**

L'ambassadeur de la République Arabe Sahraouie Démocratique à Cuba, Malainine Etkana, a déclaré à la presse ici à La Havane que le président Abdelaziz qui a été à la tête de la lutte de son peuple contre l'occupation marocaine sera remplacé provisoirement par le président du Parlement Jatri Aduh.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/95373-le-conseil-detat-decrete-le-deuil-officiel-a-loccasion-du-deces-du-president-sahraoui>



**Radio Habana Cuba**